
青の煌
きら

めきあおもり国スポ・障スポ実行委員会 

第１６回総務企画専門委員会 結果概要 

 

１ 日 時 

  令和６年１１月１２日（火）１３：３０～１３：４５ 

 

２ 場 所 

  ウェディングプラザアラスカ 地下１階 サファイア 

 

３ 出欠状況 

  出席者 １２名 

  欠席者  ４名 

  

４ 議事概要 

（１）説明・報告事項 

①青の煌
きら

めきあおもり国スポ・障スポ準備経過 

②青の煌
きら

めきあおもり国スポ・障スポ実行委員会決定事項 

事務局から説明・報告。質疑等はなし。 

  

（２）審議事項 

   青の煌
きら

めきあおもり国スポの会場変更について（案） 

   事務局から説明。質疑等は以下のとおり。 

 

【花田副委員長】 

  これまで国体あるいは国スポの総合開会式は全て屋外、陸上競技場で開催されてきた

と認識している。日本スポーツ協会の開催基準要項において、様々な施設の要件があっ

たかと思うが、開会式については屋外でなければならないといった制約条件のようなも

のはあるものか。 

 

【事務局】 

 日本スポーツ協会の開催基準要項において、開会式は３万人程度の収容規模がある施

設ということで定められているが、現状で３万人規模のスタジアムは他県でもなかなか

なく、日本スポーツ協会でも柔軟に対応いただいているところ。 

青森県においても、カクヒログループアスレチックスタジアムは収容人数が２万人規

模で開催基準要項には合致していないものの、日本スポーツ協会から開会式会場として



承認をいただいていた。その中で、説明があったような気象状況の話を日本スポーツ協

会にも持ちかけているところであり、屋内開催について「反対するものではない」とい

う感触はいただいている。 

ただ、日本スポーツ協会内でも国民スポーツ大会委員会での決定などの手続きが必要

だということで伺っている。 

御質問にあった開催基準に合っていなくてもいいのかということについては、柔軟に

対応いただけるものと思っている。 

 

【花田副委員長】 

 国民スポーツ大会のあり方などが柔軟に見直されている時期であり、ある程度容認さ

れるだろうということであれば、寒さや待ち時間などを考慮して変更することは、いわ

ゆる選手ファーストの大会になるため、全く結構なことだと思う｡ 

むしろ屋内でなければできないような良さを出して、他県のモデルケースになるよう

な開会式にしていただければ大変よいのではないかと思う。 


